



Beatriz de Pablo

Vocal de la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA)

Carta de la AEAFA a la ministra de Infancia y Juventud

Este artículo bien podría ser una carta a los Reyes Magos, dada la proximidad de las fechas y los destinatarios finales de nuestras peticiones. Pero antes de formular nuestros deseos, desde la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA) damos la bienvenida a la ministra de Infancia y Juventud, Sira Rego.

Desde la AEAFA, confiamos en que la creación de este ministerio no devenga únicamente en un gesto, en una sucesión de anuncios para las redes sociales. Por desgracia, la política se ha acomodado en la esfera del marketing. Nuestros representantes públicos adoran las campañas, los planes, las agendas y los proyectos, en definitiva, las palabras grandilocuentes.

Los pequeños avances y mejoras, esos que hacen la vida más amable a la ciudadanía, despiertan poco interés. Tal vez su trascendencia mediática sea menor, pero pueden recomponer la vida de muchas personas. **Y de esto va nuestra carta de deseos a la ministra Sira Rego, de resolver problemas sustanciales para niños, niñas**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |